

Navega EXATEC con éxito en Juegos Centroamericanos



Héctor Leal | Redacción Nacional

El EXATEC Yanic Arno Gentry obtuvo la medalla de plata en la prueba de Láser Estándar de la disciplina de vela en los Juegos Centroamericanos y del Caribe en Barranquilla, Colombia.

De esta forma el egresado de Ingeniería Civil, generación 2014, se convirtió en el primer representante del Tec de Monterrey que logra una presea en este certamen.

Yanic dijo en entrevista para CONECTA: “La medalla de plata es el reflejo de todo el trabajo que hemos estado haciendo desde los Juegos Olímpicos de Río junto con mi entrenador Giorgio Elena y mi equipo multidisciplinario”.

El deportista mexicano agregó: “Esta presea tiene un gran significado, ya que es mi primera medalla en unos Juegos Centroamericanos a pesar de los pronósticos pesimistas. Al mismo tiempo me llena de energía para ir por el oro en la próxima edición (Panamá 2022)”.

La presea de oro la conquistó el guatemalteco Juan Ignacio Maengli y el bronce fue para el colombiano Andrey Quintero.

Gentry Torfer, de 27 años, ya tiene experiencia internacional en este deporte gracias a que en el 2016 compitió en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016.

El velerista comenzó desde muy pequeño en la práctica de su disciplina, ya que su papá lo llevaba al lago de Valle de Bravo en el Estado de México y ahí empezó a aprender su pasión por este deporte.

Mandó un mensaje a la comunidad del Tec de Monterrey: “A todos los del Tec les digo que persigan sus sueños, hay momentos en los que pronósticos van a estar en su contra, no los escuchen, ya que solo uno sabe de lo que es capaz”.

Por otra parte, **otros atletas del Tec de Monterrey que tienen posibilidades de lograr una medalla** en estos Juegos Centroamericanos son Jessamyn Saucedo, en salto de longitud, y Édgar Rivera, en salto de altura.

La clase Láser nació de una conversación en 1969 entre Bruce Kirby y el diseñador industrial Ian Bruce sobre diseñar una embarcación de vela ligera que se pudiese transportar en el techo de un automóvil.

“Mi equipo estaba seguro que íbamos a ganar una presea, sin saber el color, ya que a diferencia de otras modalidades en la mía había cinco atletas olímpicos de un nivel altísimo”.

Yanic Arno Gentry Torfer,

medalla de plata en los JCC

Foto: Conade